
École des Deux-Ruisseaux 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

15 décembre 2022 à 18h30, en présentiel 

3e séance 

Présences 

Membres  
Jonathan Boisvert Parent/Président 
Julie L’Allier Parent 
Titus Cristea Parent 
Annie Bourdon Parent 
Geneviève Ouellet Parent 
Bruno Cyr Enseignant 
Sophie Paquette Enseignante 
Sophie Lefebvre Enseignante 
Jérémie Gauthier Personnel de soutien 
Josée Bolduc Technicienne au service de garde 
Lise Cyr Directrice 

Public  
Vickie Gravelle Directrice-adjointe/secrétaire 

 
1. Préliminaires   
 1.1 Présences, ouverture de la séance et 

vérification du quorum 
 
Ouverture de la séance à 18h35. Annie Pilotte et 
Julie Leblanc sont absentes. Annie Pilotte est 
remplacée par Sophie Paquette. Le quorum est 
vérifié. 
 

Constat 

 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Bruno Cyr et appuyé par Julie 
L’Allier.  
Ajout du point 3.6 pour le plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-21 

   
2. Procès-verbal   
 2.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 

dernier conseil d’établissement du 27 octobre 
 
Des erreurs se sont glissées dans le procès-verbal au 
point 4.5 et 6.  Il est écrit Annie Pilotte.  Nous 
devrions lire Annie Bourdon. Dans la liste des 
présences, nous devrions lire Geneviève Ouellet.   Il 
est proposé par Bruno Cyr et appuyé par Annie 
Bourdon d’adopter le procès-verbal avec les 
modifications. 
 

Résolution 
CE -22-23-A-22 

 2.2 Suivi au procès-verbal du 27 octobre 2022 Information 
 
 

   
3. Points d’information et/ou de 
consultation 

  

 3.1 Mot du président 
 

Information 



Monsieur Boisvert remercie tout le monde de 
prendre le temps d’être ici.  Merci également pour 
la collation offerte. 
 

 3.2 Mot de la directrice 
 
En cette fin d’année, madame Cyr remercie les 
membres de leur implication au sein du CÉ.  Cette 
semaine, à l’école, nous vivons une semaine bien 
remplie d’activités amusantes pour les élèves !  Le 
comité de vie étudiante a élaboré un calendrier 
pour le mois de décembre : chaque jour, un thème 
ou une activité spéciale est offert(e) aux élèves et 
ce, jusqu’au 23 décembre. Nous ressentons un 
climat agréable et festif dans l’école. 
 

Information 

 3.3 Rapport annuel 2021-2022 du CSSPO 
 
Les membres l’ont reçu par courriel et en ont pris 
connaissance. 
 

Information 

 3.4 La Table du Plateau 
 
Une nouvelle Table de concertation regroupe : un 
représentant des Partenaires d’Aylmer, 2 
conseillères municipales, 5 directions d’école, le 
CISSSO, l’Association des résidents du Plateau et 
l’Association de soccer du Plateau.  Cette 
concertation a pour but de créer des liens entre le 
scolaire et le communautaire.   
Par la suite, madame Cyr a participé à une 
rencontre avec Mme Bélizaire pour échanger au 
sujet de nos préoccupations quant à la sécurité aux 
abords de l’école. De plus, celle-ci mentionne 
qu’elle souhaite mettre en place des services pour 
nos adolescents (maison de jeunes). 
 

Information 

 3.5 Comité pour l’élaboration du projet éducatif 
 

 Trois rencontres ont eu lieu depuis le 27 
octobre dernier. 

 La préparation des sondages est en cours 
actuellement.  

 Les sondages seront destinés aux élèves (2e 
et 3e cycles), parents, membres du 
personnel et partenaires. Ils seront 
envoyés le 9 janvier et devront être 
complétés pour le 20 janvier. 

 Nous souhaitons avoir le plus de réponses 
possibles.  Il y aura plusieurs rappels : nous 
utiliserons la page web, le Facebook de 
l’école et l’Info-Rafale hebdomadaire. 

 26 janvier :  Prochaine rencontre pour 
analyser les résultats des sondages 

 Nous allons également recevoir du CS les 
résultats du sondage pour le PEVR qui 
concernent notre école. 

 

Information 

 3.6 Plan de lutte contre la violence et 
l’intimidation 
 
Aucun événement 

Information 



Explication de que qu’est un événement de 
violence ou d’intimidation. 
 

   
4. Points de discussion, 
d’approbation et/ou d’adoption 

  

 4.1 Budget CÉ (mise à jour mensuelle) 
 Présentation des dépenses du budget 
 Succès à l’inscription du deuxième bloc de 

dîners pizza malgré l’augmentation du prix 
par pointe. 

 Bôsapin :  environ 572$ 
 

Information 

 4.2 Projet d’embellissement de la cour d’école 
 

 L’école fait une 2e demande de subvention 
auprès du ministère pour l’embellissement 
de la cour d’école, malgré que l’an passé, 
notre demande a été acceptée.   Dans cette 
nouvelle demande, il y a un terrain de 
volley-ball, une maisonnette, un gros 
grimpeur, une buvette extérieure et une 
zone verte de jardinage (ou plantation 
d’arbres).  À ce sujet, nous recevrons une 
réponse vers l’été 2023. 

 Ce projet coûterait environ 9761$ pour 
l’école. 

 Cette proposition est approuvée par 
Geneviève Ouellet et appuyée par Annie 
Bourdon. 
 

Résolution 
CE -22-23-A-23 

 

   
5. Période d’information – du 
public et des représentants 

  

 5.1 Questions du public 
 

Information 

 5.2 Mot du représentant de l’OPP 
 
Vickie Gravelle explique que l’OPP offrira des 
cadeaux à 12 enfants (4 familles) dans le besoin.   
Pour les activités à venir, telle la semaine des 
enseignants et le BBQ de fin d’année, des décisions 
seront prises en janvier. 
 

Information 

 5.3 Mot du représentant du comité de parents 
CSSPO 
 

Information 

 5.4 Mot de la représentante du service de garde 
 
Le 2 décembre a eu lieu une sortie à l’École du 
Plateau pour assister à une pièce de théâtre.  Nos 
élèves ont eu un comportement exemplaire ! 
 

Information 

 5.5 Mot du personnel 
 

 Le calendrier des activités de décembre est 
très apprécié. 

 Les élèves sont fatigués, beaucoup d’élèves 
sont malades. 

 Début d’ateliers offerts par les TES pour 
des élèves qui ont des besoins. 

 Spectacle de la chorale à venir le 21 
décembre. 

Information 



 Belles offres  
   
6. Correspondance   

 Demande d’approbation d’une sortie pour les 
élèves du service de garde afin d’assister à une 
pièce de théâtre à l’école du Plateau.  Cette 
demande est proposée par Titus Cristea et appuyé 
par Annie Pilotte. 
 

Résolution  
CE -22-23-A-24 

 

   
7. Levée de la séance Elle est proposée par Bruno Cyr et appuyée par 

Jérémie Gauthier.  Levée de l’assemblée : 19h32 
 

Résolution 
CE-22-23-A-25 

 

Vickie Gravelle, directrice adjointe et secrétaire de réunion 


